"No basta con pedir perdón": el Caribe reacciona a las disculpas británicas



Londres, 19 jun (rt).- "No basta con pedir perdón", dijo Hilary Beckles, presidente de la Comisión de Reparaciones de la Comunidad del Caribe (CARICOM), luego que el mercado de seguros Lloyd's of London y la cadena de pubs Greene King pidieran disculpas por su vínculo con el comercio de la esclavitud.

Las disculpas llegaron luego que una investigación de la University College London (UCL) revelara una base de datos de compañías británicas que se beneficiaron con este negocio de esclavos. Entre los siglos XV y XIX, más de 10 millones de africanos —según estimaciones de la CARICOM— habrían sido esclavizados por naciones europeas, como parte de la trata de personas en el Atlántico; fueron sacados de África y llevados a la fuerza al Caribe.

"Lamentamos el papel desempeñado por el mercado de Lloyd's en la trata de esclavos de los siglos XVIII y XIX, un período vergonzoso y vergonzoso de la historia de Inglaterra, así como el nuestro", dijo Lloyd's of London, a través de un comunicado, este jueves.

Por su parte, Nick Mackenzie, director general de Greene King, en entrevista con el diario británico Daily Telegraph, señaló: "Es inexcusable que uno de nuestros fundadores se haya beneficiado de la esclavitud y haya hecho campaña contra su abolición en el siglo XIX".

Desde el Banco de Inglaterra también hubo un pronunciamiento, concretamente por las "conexiones inexcusables" de algunos antiguos gobernadores y directores con la esclavitud.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/226235-quotno-basta-con-pedir-perdonquot-el-caribe-reacciona-a-las-disculpas-britanicas$



Radio Habana Cuba